

ERLACH 29.01.2003, 00:00

Rechnungen genehmigt

Jährlich am Tag von Pauli Bekehrung treffen sich im Rathaus Erlach die Mitglieder der Burgerkorporation Berggemeinde und jene der Gesellschaft zu Rebleuten zu ihren jährlichen Hauptversammlungen.

Rechnungen genehmigt

mt. In beiden Korporationen wurden die Rechnung 2002 genehmigt sowie die Voranschläge für das Jahr 2003 beraten und ebenfalls genehmigt. Auf Grund gesetzlicher Vorgaben mussten die Organisationsreglemente angepasst werden.

An der Versammlung konnten sieben neue Mitglieder in die Korporationen aufgenommen werden. Es sind dies: Margret, Marianne, Melanie und Rahel Züllli sowie Natalie, Jennifer und Steve Marolf.

Nach einer Besichtigung des Schlosskellers konnten die Bürger im Rathaus den traditionellen Pauli-Imbiss geniessen.

STICHWÖRTER: [Seeland](#)

KOMMENTAR HINZUFÜGEN

Name

hibiscus

Kommentar *

Informieren Sie mich, wenn ein neuer Kommentar hinzugefügt wurde.

>> ABSENDEN

* Pflichtfelder